
REQUERIMENTO N� 005
29 de janeiro de 2.006
C�LIO FRANCISCO DINIZ

REQUER INFORMA��ES DA DIRETORIAREGIONAL 
DE ENSINO QUANTO AO PROGRAMA �ESCOLA DA 
FAM�LIA� EM NOSSA CIDADE

  

  

  

Considerando que o Governo do Estado de S�oPaulo, atrav�s da Secretaria 
Estadual da Educa��o, decidiu interromper ofuncionamento do Programa �Escola da Fam�lia� em 55% (cinq�enta e cinco 
porcento) das institui��es em todo o Estado;

Considerando, finalmente, que em nossa cidade07 (sete) escolas n�o ter�o 
mais as op��es de lazer e aprendizado paraadolescentes, jovens e adultos por meio deste programa;

Requeremos, ouvido o Plen�rio eatendidas as formalidades regimentais seja 
oficiado ao Prof� Cle�menes Jos�Santana, DD. Dirigente de Ensino, solicitando que Vossa Senhoria, preste aesta Casa de 
Leis, as seguintes informa��es:

a)- Quantos alunos s�o atendidos pelo Programa 
�Escola da Fam�lia� em nossa cidade?

  
b)- Solicitamos que nos encaminhe uma rela��o 

contendo o nome desses alunos e onde os 
mesmos est�o desenvolvendo suas atividades 
neste Programa.

  
SALA DAS SESS�ES, em 29 de janeiro de 2.007.

C�LIO FRANCISCO DINIZ

                Vereador � PTB
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